

Liebe Fliegergemeinschaft,

erstmalig haben wir das Internationale Fliegetreffen vollständig in einer ganz normalen Arbeitswoche durchgeführt. Entgegen anfänglicher Bedenken war dieses geänderte Format mit einer vorgeschalteten fliegerischen Übung, Sky Edge 25, einem integrierten Static Display sowie Vorträgen zu operationellen Fragestellungen auf Grundlage der Übung mit anschließender Freien Jagd am ersten Tag ein sehr schöner Erfolg. Die über 170 Teilnehmer im Hangar T1 auf dem NATO Flugplatz Nörvenich hatten viele gute Gespräche und jede Menge Spaß. Mit diesem Konzept – dessen bin ich mir sicher – bringen wir Jung und Alt, Aktive und Ehemalige intensiver zusammen. Das Static Display mit unterschiedlichen Waffensystemen der Bundeswehr sowie Flugzeugen verschiedener Zieldarstellungsfirmen und Privatflugzeugen von Herrn Karl Grimminger war wieder sehr sehenswert. Ich danke den Teilstreitkräften und den Unternehmen für ihre vorbildliche Unterstützung. Mit den Vorträgen von Heer, Luftwaffe und Marine am darauffolgenden Morgen in der Kaserne Köln/Wahn wurde ein interessanter Informationsbogen über aktuelle Entwicklungen in diesen drei Teilstreitkräften geboten. Auch der Gedenkkappell hat wieder in einem sehr würdigen Rahmen stattgefunden. Mit der Auszeichnung von je einer Bestpreisträgerin bzw. einem Bestpreisträger aus den jeweiligen Teilstreitkräften für außergewöhnliche Leistungen und der Verleihung von Urkunden für 50-jährige Mitgliedschaft in unserer Gemeinschaft, fand der Festliche Abend seinen Höhepunkt. Alle Einzelheiten finden Sie in diesem Fliegerblatt.

Ich danke dem Taktischen Luftwaffengeschwader 31 „Boelcke“, insbesondere dem Stellvertretenden Kommodore Oberstleutnant Rene Diegeler und seinem Team, für die Organisation des Static Displays und der Freien Jagd. Der Kasinogesellschaft Wahn danke ich für einen gelungenen Festlichen Abend. Für die Gesamtorganisation danke ich sehr herzlich Herrn Oberst Kristof Conrath und seinem Team für die hervorragende Vorbereitung sowie Durchführung des IFT 25. Ihnen unterstützt haben zahlreiche Frauen und Männer aus dem Standort Köln/Wahn. Der Luftwaffe gilt meine Anerkennung insbesondere für die Organisation und die Durchführung der interessanten Übung Sky Edge 25.

Im nächsten Jahr sehen wir uns zum IFT 26 beim Lufttransportgeschwader 62 in Wunstorf vom 27. - 28. Oktober 2026. Wir planen wieder mit einer Fliegerübung für nationale und internationale Luftfahrzeuge. Ich freue mich schon jetzt auf eine rege Beteiligung.

Ein wichtiger organisatorischer Schritt für unsere Gemeinschaft: Die Vertreterversammlung hat am 24. September 2025 einstimmig die Harmonisierung der Mitgliedsbeiträge beschlossen. Künftig zahlen damit alle Mitglieder im In- und Ausland den gleichen Beitrag – eine faire, transparente und zukunftsorientierte Lösung, die unserer gesamten Gemeinschaft zugutekommt, wobei Witwen weiterhin ausgenommen sind.

Abschließend möchte ich Ihnen unsere neugestaltete Website unter www.fliegergemeinschaft.info sowie unseren Auftritt auf den sozialen Medien Facebook und Instagram ans Herz legen. Schauen Sie mal rein – es lohnt sich! Unterstützen Sie bitte auch in diesem Jahr die alljährliche Weihnachtsspendenaktion, die stolzen 1000 Euro beim diesjährigen IFT waren ein sehr erfreulicher Beginn. Öffnen Sie Ihr Herz für unverschuldet in Not geratenen Mitglieder!

Ich wünsche Ihnen frohe Weihnachten, Gesundheit und Zuversicht für das neue Jahr sowie Gottes Segen.

Mit bestem Fliegergruß

Ihr/Euer



Karsten Stoye